



南の風

令和7年度
延岡市立南浦中学校
学校だより 9月26日発行
文責:酒匂慎一郎

令和7年度 第2学期がスタート

9月1日（月）、2学期がスタートしました。生徒全員が元気にそろって大変嬉しく思いました。生徒の笑顔を見ると安心します。式で2年生の中川央菜さんが2学期の抱負を発表しました。まずは勉強を頑張ること、部活動では県大会に出場すること、最高の思い出を作ることの3つをしっかり発表してくれました。生徒全員で素晴らしい2学期にしましょう。



埋蔵文化財センター出前授業を行いました

9月5日（金）、宮崎市にある埋蔵文化財センターから講師の先生方をお招きして出前授業を開催しました。今回は7名の地域の方々も参加しました。南浦地区の文化財についての講話の後、実際の土器や石器を直接触れたり、石器づくりなどの体験を行ったりしました。熊北地区の遺跡について教えてもらい、地域の歴史を感じた有意義な時間になりました。



「デートDV防止講座」を行いました

9月8日（月）、宮崎市から「NPO法人ハートスペースM」の大山あゆみさん・橋口愛子さんをお招きして「デートDV防止講座」を開催しました。デートDVとは何か、防止するために必要なこと等を分かりやすく教えていただきました。相手の人権を尊重することが一番大切だと感じました。今後に生かしていきましょう。



熊野江教室「熊野江夏祭り」開催

9月1日（月）、熊野江教室の2学期のスタートは、生徒企画立案による「夏まつり」を開催しました。出店の料理づくりや金魚すくい、スイカ割りなどをしてみんなで楽しい時間を過ごしました。2学期もワクワクがたくさんある熊野江教室になりそうです。



熊野江教室 職場体験学習を行いました



9月17日（水）から18日（木）の2日間、飲食店・保育所・福祉施設・宿泊施設・手芸店・郵便局等で職場体験学習を実施しました。実際の職場で貴重な学びができました。

~トピックス~



決意を述べる中川央菜さん

9月27、28日に中体連が行われます。中川央菜さんがバドミントン競技に出場します。県大会を目指して頑張れ!!



須美江地区の看板

生徒が作成したゴミの注意喚起の看板を、安田誠さんを中心に3か所設置しました。あと3か所設置します。ありがとうございます。生徒の思いが伝わると嬉しいです。



映画撮影の様子

ふるさと祭りに向けて準備を進めています。中学校は音楽や職場体験の発表、映画を放映します。お楽しみに!!